

## L'ARUIA : les coups de cœur partagés

Publié le 23-01-2019 à 04:54 | Mis à jour le 23-01-2019 à 04:54



Les universités inter-âges de l'ex Poitou-Charentes réunies à Niort pour une réunion de concertation.

© Photo NR

L'ARUIA est une association régionale qui regroupe une quinzaine d'universités inter-âges. Une quarantaine de ses membres venus de plusieurs villes des quatre départements de l'ex-région Poitou-Charentes, auxquels s'est jointe Fontenay-le-Comte, ont été accueillis à Niort par Marie-Lise Rafaitin, présidente de l'université niortaise. Ils se sont présentés mutuellement, car chaque université possède son propre mode de fonctionnement, et éprouve le besoin de mieux se connaître.

Mais leur variété et leur autonomie n'excluent en rien que les objectifs soient similaires : développer la culture et l'ouverture au monde. Notamment à travers les conférences annuelles, de 25 à 150 selon la taille des universités, conférences qui constituent l'élément moteur des activités proposées. Mais l'objectif premier de cette réunion régionale était de partager « *leurs coups de cœur* », selon le président de l'ARUIA, sur les thèmes présentés la saison passée et sur ceux qui les exposent, qu'ils soient universitaires, chercheurs, spécialistes. Bien entendu, pas question de distribuer des lauriers, mais chaque université entend retirer le bénéfice maximal des sentiments de ses homologues pour améliorer encore la qualité des prestations. Des conférenciers, il en fut aussi question pour aborder un autre aspect. Pour cette rentrée de janvier, les intervenants rémunérés seront soumis au régime du prélèvement à la source. D'où l'intérêt du débat sur les pratiques communes à tenir au sein de chaque structure. Le point sera fait en juin pour l'assemblée générale traditionnelle. Mais auparavant, les membres de l'ARUIA auront eu le plaisir de se retrouver en mars pour aborder un autre thème, celui de la formation aux nouvelles technologies. Entre temps, les recherches pour les propositions des conférences de 2019-2020 se poursuivront en tenant compte « *des coups de cœur* ».